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三郷中央ロータリークラブ

週　　報 
会　長　大井巳喜彦　　　幹　事　見付春雄

 １．開会　片野秀臣会員
 ２．開会の点鐘　大井巳喜彦会長
 ３．ロータリーソング斉唱　「奉仕の理想」

 ４．会長挨拶
みなさんこんばんは。
最近 新三郷駅周辺の開発のせいで団地のあき部屋を社宅として利用され初め
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いいたします。

最近、新三郷駅周辺の開発のせいで団地のあき部屋を社宅として利用され初め
ているそうです。
なおかつ、あの周辺の景気状況も良くなっているとのことです。
最終例会の参加状況が思わしくないそうです。なるべく多くの会員の出席をお願

　第903回
  １．三郷市内関係から報告
  ①　三郷市国際交流協会様より総会資料並びに国際交流農園開園式開催のご案内
  日時　6月13日（土）　午前10時～　 会場　三郷市上彦川戸878付近
　１．ガバナー事務所からの報告
　①　次年度会員増強セミナー開催報告について
　② 次年度新世代セミナー開催のご案内

日 時 7月18日（土） 登録受付13時 点 鐘 13時30分 交流会 17時～  日　時　7月18日（土）　登録受付13時 点　鐘 13時30分 交流会 17時
  会　場　上尾市文化センター 登録料　　1人　　5,000円
  ③ フレッシュ高校生社会体験活動プログラム受け入れについて資料提出依頼のお願い
  ④ 蓮田RC様より次年度幹事　波多野様に訂正
  ⑤　三郷中央RC　クラブホームページのURL http://www.misatochuo-rc.com/

　3．我クラブ様からの報告
  ① 6月16日（火）の例会場 KTTに変更のお知らせ  ① 6月16日（火）の例会場 KTTに変更のお知らせ
  日　時　　　6月2日（火）　午後4時30分 会　場　三郷市商工会館第1会議室

　６．委員会報告
　　社会奉仕委員会　　原口健作委員長

彦成小学校と北郷小学校に、ポリオ撲滅の横断幕を寄贈しました。
価格は52,500円でした。

次年度社会奉仕委員会 宮田 博委員長　　次年度社会奉仕委員会　　宮田 博委員長
昨日みさと市民まつりの実行委員会が開催されました。
御輿の参加が正式に中止になりました。
田中欣一会員が大道芸の担当です。
詳しくは次年度にお話ししたいと思います。

　　プログラム委員会　田中欣一委員長
３０日に吉川警察署にて、青パトの感謝状の贈呈があります。
追って ＦＡＸ連絡が行くと思いますので よろしくお願いします追って、ＦＡＸ連絡が行くと思いますので、よろしくお願いします。

　　加藤英泉会員
最終例会に崔夫妻が参加します。後ほど、金さんにも参加要請をします。

　　次年度幹事　谷津茂男会員
活動計画書作成にあたり、誤りがないか書類を回しますので、ご確認をお願いします。

　　親睦委員会　沖 良男委員長
最終例会は、浅草ビューホテルにて20日に行います。
予算については、追ってご連絡します。予算については、追ってご連絡します。

　　片野秀臣会員
加藤英泉会員より、金海峰君に６～７月の奨学金を授与します。



　７．金海峰君（米山奨学生）挨拶
就職活動に苦労しています。日本の学生もたいへんですけど、留学生はもっとたいへんです。
5月31日にロータリーの奨学会で親睦旅行に行ってきました。
日本一の恵比寿様と酒造メーカーの見学をしてきました。その後、益子町で餃子の食べ放題
をしてきました。那須の竜門の滝と、袋田の滝も見学してきました。

　８．クラブ協議会　本年度を振り返って
　会員増強委員会　中野忠男委員長

今年度は1名の新入会員を迎えましたが、2名の退会者が出てしましました。
次年度は2名の名前が出ていますが、増強に向けて頑張りたいと思います。

　ロータリー情報委員会　田中欣一会員
今年度、本来であれば委員会活動をしたかったのですが、思ったほどのことができませんでした。

クラブ奉仕プロジェクト常任委員会 加藤英泉委員長　クラブ奉仕プロジェクト常任委員会　加藤英泉委員長
思ったほどの事が出来なく、継続的なことで終わって、反省しております。

　職業奉仕委員会　宮田 博委員長
プログラム委員会と連携して、会員卓話を行いました。その他の活動は出来ませんでした。

　社会奉仕委員会　原口健作委員長
地区補助金が出るので活発な活動をして欲しいと地区から言われたのですが、途中で方針が変
わって、補助金が出なくなってしまい、残念でした。実質事業は2つするようになりました。

国際奉仕委員会 浅賀紀一副委員長　国際奉仕委員会　浅賀紀 副委員長
書き損じ葉書のお礼状とタオルの準備が出来ましたので、各町会に配布したいと思います。

　新世代委員会　片野秀臣委員長
本年度は思ったほどの活動が出来ませんでした。

　ロータリー財団委員会　加藤英泉副委員長
当クラブは会費と共に集めていますので、目標以上の成果が出ています。

　米山奨学委員会　加藤地次委員長
今年度、米山記念館に行くことが出来ました。今年度、米山記念館に行くことが出来ました。

　会報・ＩＴ委員会　谷津茂男委員長
ホームページをＵＰすることが出来ました。更新も一応やっています。

　出席委員会　酒井幸晴委員長
本人が出席することもままならない状況でした。お詫びに最終例会時に出席優秀者10名に当社
から、記念品を出させていただきます。

　プログラム委員会　田中欣一委員長
本来例会というのは、外部から卓話者を呼んで、為になる話を聞くというものですが、なかなか本来例会というのは、外部から卓話者を呼んで、為になる話を聞くというものですが、なかなか
できず、会員卓話という形で行いました。そのお陰で、会員の職業もわかったと思います。

　親睦委員会　沖 良男委員長
出席率が本年度悪かったのですが、それを補完するのが親睦委員会だと思いますが、うまく親睦
が出来ませんでした。

　ＳＡＡ　沖 良男副委員長
例会時のＳＡＡ担当を当番制にしたのが良かったと思います。

　９．ニコニコＢＯＸ発表　原口健作会員

沖 良男会員 「ＲＬＭに参加し 勉強になりました 今後も参加したいです」
　原口健作会員　「大井・見付年度もいよいよ最後になりましたね」

　大井巳喜彦会長　「最終例会にご家族、友人を誘って参加してください。みんなで楽しく次年度に
　　バトンタッチしましょう」
　見付春雄幹事　「最終例会には大勢の参加をお願いします」
　田中欣一会員　「大井会長・見付幹事お疲れ様でした。最終例会を皆で盛り上げましょう」

　その他ニコニコ協力者　片野秀臣・酒井幸晴・橘和宏・加藤地次・浅賀紀一・加藤英泉

　１０．出席率報告　　酒井幸晴委員長
第903回　会員２４名　出席１４名　欠席数８名　ＭＵ０名　出席率６３．６７％

　沖 良男会員　「ＲＬＭに参加し、勉強になりました。今後も参加したいです」
　宮田 博会員　「大井・見付年度もあと3回ですね。お疲れ様でした」


